

NEUE MITTE THON

Treffpunkte für Anwohner

Die Entwicklungen rund um die „Neue Mitte Thon“ beschäftigen die Menschen vor Ort seit Jahren. Deshalb hat sich ein Arbeitskreis – organisiert vom ökumenischen Gemeindezentrum – gegründet. Beim ersten Treffen wurden folgende Themen angesprochen: Jugendarbeit, Seniorenwohnen, Begegnungsstätten, Verkehrsentwicklung, Grünflächenentwicklung und Nahversorgung.

Kommt ein Wochenmarkt?

Vor diesem Hintergrund beantragen die Stadtratsfraktionen SPD, CSU, Bündnis 90/Die Grünen sowie FDP, dass die Verwaltung die Möglichkeiten von Zwischennutzungen im Bereich der „Neuen Mitte Thon“ prüft – und zwar für die Kinder- und Jugendarbeit, für eine Begegnungsstätte, für Projekte wie Urban Gardening sowie für die Durchführung von Weihnachtsmarkt, Sommerfest und anderen saisonalen Festen.

Ferner soll die Verwaltung die Möglichkeit prüfen, einen Wochenmarkt im Bereich „Neue Mitte Thon“ einzurichten. **anz**